

Dezember - Januar**SV Schönenbach:**www.sv.schoenenbach.de**SV I u. II**

Winterpause bis 9. März

Weihnachtsfeier SV-Jugend: 9.12. um 15 Uhr im Heim**Weihnachtsfeier SV:** 14.12. im Heim **Jugendmannschaften:**

Sa., 08.12.07: 13.15 Uhr

D-Jgd. Marienhagen - Schönenbach

15.00 Uhr: E-Jgd. Hallenpokalrunde

Heidberghalle Waldbröl

So., 09.12.07: 13.00 Uhr C-Jgd.

Hallenpokalrunde Heidberghalle Waldbröl

15.00 Uhr: Kinder - Weihnachtsfeier im

Gemeinschaftsheim Schönenbach

Trainingszeiten:

Bambini: Winterpause im März geht's wieder los.

F-Jugend: mittwochs 17.00 Uhr Turnhalle Wiedenhof

E-Jugend: dienstags 17.00 Uhr Turnhalle Wiedenhof

D-Jugend: mittwochs 18.00 Uhr Turnhalle Wiedenhof

C-Jugend: dienstags 17.30 Uhr Turnhalle Roseggerschule

Mädchen-Tanzgruppe: mittwochs 16.00 Uhr Gemeinschaftsheim**Maria im Frieden****Gottesdienste:**

jeden 1. u. 3. Sonntag im Monat um 18

Uhr und jeden Donnerstag um 19 Uhr

1. Weihnachtsfeiertag:

Weihnachtsmesse um 8.30 h,

am 2. Weihnachten Heilige Messe um 18 Uhr.

Die Krippe und ein Weihnachtsbaum werden wieder aufgebaut

Kindersingen bei Carola:jeden **Montag** 16 Uhr**Müllabfuhr:****Graue Tonne:** 4.1., Do 31.1.

Gelber Sack: 4.1., Mi 30.1.

Braune Tonne: 4.1., 17.1., 31.1.

Grüne Tonne: 14.12., 22.1.

Elektromüll: 2.1., 29.1.**Spermüll:** 19.12., 16.1.**Schadstoffmobil:** Mi 19.3. 9-11 h**Parkplatz am Heim****Vieh- und Krammarkt**

20.12. und dann wieder 17.1.2008

(hrs)

Adolf Debus erlag seinen Leiden

Am 20.11. 2007 starb Adolf Debus in Schönenbach in seinem Zuhause. So hatte er es lange vorher festgelegt. Seine Beerdigung war eine besonders große.

1932 am 6. März wurde Adolf in Hochwald geboren, spielte dort als Jugendlicher lange Fußball, er blieb seine Leidenschaft. Er ging bei seinem Vater, im kleinen Dachdecker-Betrieb Wilhelm Debus 1948-1952 in die Lehre, lernte dort auch mit Schiefer umzugehen. Nach Arbeit in Morsbach und Wirtenbach kam er zu Schneider & Krombach in Brüchermühle. Als Schieferspezialist hat er sich einen besonderen Ruf erworben.

Als er schon nicht mehr konnte, saß er immer wieder auf dem Gerüst, man reichte ihm die Platten an. Der echte Schiefer im Waldbröler Zentrum ist bei ganz vielen Häusern seine Arbeit. Jeder im Dorf konnte seiner Hilfe und Rat gewiß sein. Wie viele Häuser im Dorf hat er mit gedeckt!

1954 heiratete er Lieselotte



Adolf Debus bei seinem 25-jährigen Betriebsjubiläum in der Firma. Schneider & Krombach, Reichshof.

Foto: privat

Römer, deren Eltern das heutige Haus am Bleichplatz gehörte. 1969 wurde oben aufgestockt, 1970 zogen die beiden oben ein. Fußball? Er war eine Weile Trainer und Betreuer der damals jungen SV-Mannschaft der Jugendlichen, ca. 13-14 Jahre alt (u.a. Jürgen Krebs, Rainer Vogel). Und Premiere/Arena musste sein. Bis aufs Sterbebett ließ er sich die jüngsten Erfolge von SV I und II berichten. Da ging ein freudiges Lächeln über seine Züge.

Fast zeitgleich mit der Heirat schaffte er sich ein weiteres Engagement: Er trat in die Freiwillige Feuerwehr Waldbröl. Da war er bis zur Frühverrentung (vor 16 Jahren wegen seiner

Krankheiten) aktiv und beliebt. Bis vor kurzem wurde er von vielen Feuerwehrleuten auch als Pensionär regelmäßig besucht. Sie haben ihn auch zu Grabe getragen, wie das Foto der großen Beerdigung zeigt und ihm damit die letzte Ehre erwiesen.

Vor 22 Jahren überlebte er einen Herzinfarkt, vor 16 Jahren fing es an mit den Krankheiten: Erst Herz, dann anderes, seit Jahren auch Krebs. Zahllose Therapien und Chemo hat er durchgemacht, nie etwas verschwiegen aber auch kein großes Aufhebens davon gemacht.

Immer weniger wurden seine Besuche als Zuschauer bei den Heimspielen des SV, bei den Festen des Dorfes und auch vor der Tür auf dem Bleichplatz, wo sich zufällig oft pralles Leben ergibt. Auch die kleinen Kinder achteten und schätzten ihn. Die vierjährige Chiara von nebenan nannte ihn "Opi" und tobte gern durch das Wohn- und Fernsehzimmer.

Seiner Brieftasche entnahm Lieselotte drei Fotos: aus seiner Kindergartengruppe, wo er abgebildet war, seine Frau als junge Frau vor dem Haus Römer und eines mit der Jugendmannschaft des SV, die er geleitet hatte. (hrs)



Die Kameraden der Waldbröler Feuerwehr trugen Adolf Debus zu Grabe auf unserem Friedhof in Seifen

Foto: Felix

Neue Busverbindung besonders gut für Schüler

Die Unterschriftensammlung zur Änderung der Busverbindung für unsere Schüler hat sich gelohnt. Ab 9.12. fährt nach der 7. Stunde die Linie 342 vom Schulzentrum bis Schönenbach (12:56 bis 13:08 Uhr und 13:53 bis 14:07 Uhr) und weiter nach Rosbach- Bahnhof. Zudem fährt die Linie 342 morgens für die Schüler der weiterführenden Schulen um 07:07 Uhr direkt zum Schulzentrum und dann an den Busbahnhof. Es wäre schön, wenn diese Verbindung auch von den älteren Schülern so genutzt wird, damit der Bus der Grundschüler entlastet wird. (Tanja Groß)

Email-Leserbrief

Aufnahme in den Verteiler nachricht: Hallo Helmo, es wäre lieb, wenn Sie mich in den Verteiler für Schönenbach.Info aufnehmen könnten. Ich bekomme die Zeitung zwar immer von Papa und lese Sie begeistert, aber auf diesem Wege wäre es einfacher. Herzlichen Dank und weiter so! Herzliche Grüße, **Stephanie Baum**

Nächste Ausgabe der Dorfzeitung:

4. Januar 2008



**Ferienhaus
Carola**

**Gemütliches Gästehaus für Wanderer, Biker, Urlauber
DZi / EZi/ 2+4BettZi / DU WC / Küche
Transfer von und zu Bahn und Bus
NLP Master Seminare u.a.
für Lebensqualität am Arbeitsplatz,
in der Familie, mit Freunden.**

Carola Fischer

**51545 Waldbröl - Schönenbach Tel.
02291/1797 oder 0171 20 27 87 9**

E-Mail: FischerCarola@web.de

Unverbindlich Prospekt u.

Wegebeschreibung anfordern